
番号 質　問　者 答弁者

1 木佐貫徳和

１． 地縁団体の支援につ
いて

① 自治会が所有している財産（不動産・動産）に
ついて地縁団体として認可し、委任終了の所
有権移転の支援をする考えはないか伺う。

町長

１． 地域振興策について ① 南大隅町のふるさと納税寄附金の過去３年間
の件数と総額、返礼品の現状について伺う。

町長

② 新たな経済活性化の施策または販路拡大等
の取り組みをされないのか伺う。

町長

③ コロナ禍の収束を見ながら、農産物、畜産、水
産物等の地産地消の為、イベント等の実施は
考えられないか伺う。

町長

２． 町委託事業について ① 独居高齢者等対策「寄ろっ住も家」事業委託
について、現況を伺う。

町長

② 今迄の委託事業について精査し、見直しも検
討される考えはあるか伺う。

町長

１． 南大隅町ビジョンを問
う

① 佐多岬、雄川の滝など「観光の町」として継続
するのか町の方向性を伺う。

町長

② 基幹産業の拡張策を伺う。 町長

２． ① 商工業支援の効果と今後の施策について伺
う。

町長

② 学校環境整備の効果と今後の施策について
伺う。

町長

③ 河川寄洲対応について伺う。 町長

１． ① 照明設備を設置しなかった理由を伺う。 教育長

② 年間の使用計画を伺う。 教育長

③ 使用実績が少ない場合など、補助金返納の可
能性はないのか伺う。

教育長

２． 町内の公園について ① みなと公園に１歳から５歳まで使用できる遊具
の設置は考えられないか伺う。

町長

② 佐多地区には子ども達が遊べる公園がない
が、今後設置する考えはないか伺う。

町長

３． ① 町道古殿花ノ木線をどのように捉えておられ
るのか伺う。

町長

② 路線の道路改良を行う考えはないか伺う。 町長

１． 消防団員の確保対策
について

① 消防団員の現状の充足率をどのように考えて
いるか伺う。

町長

② 具体的な団員確保対策を考えているか伺う。 町長

③ 報酬や出動手当の額を引き上げる考えはない
か伺う。

町長

5 上之園健三

3 森田重義 町民生活を安定させる
為の行政サービスを
問う

4 大坪満寿子

町道古殿花ノ木線に
ついて

大泊海浜公園につい
て（みさきドーム）
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2 津崎淳子
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１． 学校の運営について ① 学校現場での子どもの数と指導状況について
伺う。

教育長

② 学校において、子どもへの指導をよりきめ細
やかなものにするため、町独自の３５人学級
への取り組みを実施できないか伺う。

教育長

③ 個別の支援が必要な子どもたちへの支援状
況について伺う。

教育長

④ 支援が必要な児童生徒に対して、今後の方向
性を伺う。

教育長

１． 今後の町の財政の流
れについて

① 観光地整備もハード事業については、ほぼ完
了していく中で、庁舎整備事業費の償還額と
償還年数について伺う。

町長

② 指定管理施設の件数、管理料と、今後の見直
しの考えはないか伺う。

町長

２． 畜産農家への支援策
について

① 郡共進会、県共進会までの出品過程にどのよ
うな助成をしているか伺う。

町長

② 農業経営を志す園芸・畜産等の就農希望者に
対する指導者を含めた体制が整っているか伺
う。

町長

１． 男女共同参画推進に
ついて

① どのような取り組みをされているか伺う。 町長

② 男性職員の育児休業取得状況を伺う。 町長

③ 今後の取り組みについて伺う。 町長

２． 観光振興について ① 今後の取り組みについて伺う。 町長

３． ネッピー・みさきちゃん
奨学金について

① どのような見直しをされるのか伺う。 教育長

② なぜ給付型に要綱変更できないのか伺う。 教育長

8 後藤道子

6 幸福恵吾

7 浪瀬敦郎


